

Rapport de la commission d'approbation et de concours



Président: Michel Queloz

Membres: Pierre-André Froidevaux, Martin Keller, Pierre Koller, Heinz Mägli, Philippe Marchand-Varin, Hugo Piller, Roland Stadelmann, Martin Stegmann

Chères éleveuses, cher éleveurs,

2013 était la dernière année pour la commission des juges ou nous devons travailler avec les anciens règlements d'élevage.

Bien que les nouveaux règlements n'apportent pas de d'importants changements, la nouvelle réglementation en particulier pour la catégorie B et l'approbation des étalons à 21 points nous permettent de travailler plus objectivement sans trop punir les chevaux moyens. Nous l'avons d'ailleurs déjà remarqué lors de la sélection 2014.

Je vous remercie tout particulièrement et vous félicite pour votre travail de sélection tout au long de l'année.

Vous nous avez, comme chaque année, présenté des chevaux d'excellente qualité lors du National FM. La qualité des juments d'élite de trois ans était d'un très haut niveau. Le seul petit regret fut concernant les poulains mâles de six mois qui étaient sous représentés.

Pour terminer je vous souhaite plein succès dans vos élevages et bonnes chance pour vos poulinages.

Michel Queloz

Président de la commission d'approbation et de concours

